

Hoy, en un acto en Torremolinos

Bendodo insta a Sánchez a pedir perdón “sin paños calientes” por su soberbia en el ‘sí es sí’

- El coordinador general del PP afirma que “la soberbia” del presidente del Gobierno “**nos ha costado más de 400 rebajas de condena” a violadores y agresores sexuales, al impedir que se tramite la reforma del PP para corregir su *ley chapuza***
- “Cuando el 16 de diciembre el PP registró la reforma de la Ley del *solo sí es sí*, había 63 rebajas de condenas y 13 excarcelaciones. Hoy son más de 500 rebajas y pueden llegar a 4.000 los beneficiarios, según avisan los jueces”, alerta el coordinador general del PP
- Reclama a Sánchez que reconozca su error, asuma su responsabilidad y cese a la ministra de Igualdad, que es la impulsora de la ley. “Cuando se debatió en el Consejo de Ministros, el presidente fue advertido de las consecuencias, por lo que él es responsable de que más de 500 violadores y agresores sexuales hayan visto reducidas sus condenas”, indica
- “Que se deje de rodeos, de paños calientes y, sobre todo, que pida perdón al conjunto de los españoles por este grave error”, exige al jefe del Ejecutivo, a quien advierte de que “**la soberbia es el principio de la pérdida del Gobierno**”
- Critica que Sánchez no ha reaccionado hasta ver “la cifra que le preocupa: la de las encuestas”. “Le dicen que lo que ha hecho le genera un agujero electoral que no tiene recuperación. Modifica una ley cuando ve que le afecta electoralmente, no cuando genera inseguridad a las mujeres”, afirma
- Señala que “va a pasar a la historia como el peor presidente de la democracia de nuestro país”. “Un Gobierno que se autodenominaba feminista es el que más en riesgo ha puesto la seguridad de las mujeres”
- Añade que “pasará también a la historia” como el presidente que vendió el Gobierno a los populistas, a los independentistas y a los herederos de ETA, por meter la mano en las instituciones en un claro retroceso democrático y por indultar a los golpistas y abaratar la corrupción

- **“El Pedro Sánchez que se presentó a las elecciones no votaría al Pedro Sánchez de hoy”, sostiene**
- **Pide a los españoles que “hablen alto y claro” el 28M: la primera oportunidad de “presentarle la verdadera moción de censura a Sánchez en forma de una derrota contundente en las urnas”**
- “Debemos contribuir a la misión urgente de desalojar al inquilino de La Moncloa y poner punto final a este gobierno Frankenstein que no deja de provocar pesadillas a los españoles”, agrega
- Ensalza la labor de Margarita del Cid en Torremolinos, pues en solo 14 meses le ha dado la vuelta a la ciudad con su buena gestión. “Ha acabado con el despilfarro, el sectarismo y el conformismo y ha hecho volver la ilusión, el empuje, el dinamismo y la ambición”, destaca
- Pone también en valor la labor de Patricia Navarro como presidenta del PP de Málaga, que es “un espejo” en el que muchos se miran